



Allianz Weltfrieden

Das universelle Teamwork

So wie gebündeltes Licht zu einem Laser wird, der die Stärke hat, dicke Stahlplatten mit Leichtigkeit zu durchtrennen, so effizient ist auch ein Team, welches den gleichen Fokus hat und gut zusammenarbeitet. Die Allianz Weltfrieden wurde im wesentlichen dafür gegründet, dass das globale Teamwork aller Kräfte des Friedens noch markant verbessert werden kann und so regelmässig mehr Fortschritte im Weltfriedensprozess gemacht werden können. Wir befinden uns aktuell im Aufbau der Allianz Weltfrieden und achten dabei besonders auf eine positive Energetik in unserem kollektiven Feld. Das Bewusstsein / die Bereitschaft und Entschlossenheit mit vereinten Kräften und Ressourcen, Schritt für Schritt den universellen Weltfrieden zu manifestieren, ist uns sehr wichtig. Denn ein ganz klares ja zur Allianz Weltfrieden und ein starker Glaube an die Realisierbarkeit unserer gemeinsamen Ziele wird die Realität entsprechend manifestieren. Es wird regelmässig Weiterentwicklungen geben und wir dürfen uns bewusst sein, dass wir noch viel Unterstützung aus jeder Himmelsrichtung erhalten werden. Einige Ziele und Friedensprojekte auf die wir uns in den nächsten Jahren und Jahrzehnte fokussieren werden sind:

- Der Aufbau der Allianz Weltfrieden
- Netzwerken & «Dominoeffekt»
- Unsere Zusammenkünfte
- Das Qualitäts-Label
- Das Magazin: Allianz Weltfrieden
- Die Events des Friedens
- Das Zentrum des Friedens
- Die offizielle Gründung
- Die globalen Friedensnetzwerke
- Die Beendigung aller Kriege

Wenn Du Dich mit den beschriebenen Zielen identifizieren kannst und die Realisation auch geistig-energetisch unterstützen möchtest, dann nimm bitte mit uns Kontakt auf. Das können gerne Einzelpersonen, Teams / Projekte, Unternehmungen, Vereinigungen, Stiftungen oder Organisationen sein, die das Friedensbewusstsein schon weitgehend integriert haben.

Der Erstkontakt gerne per E-Mail auf office@universal-coaching.ch

12.05.2018: Manifestationsstufe 0.25
(12 = universeller Weltfrieden)

Wir freuen uns auf jede positive Verstärkung:

Im Dienste der Menschheit, Allianz Weltfrieden